

[Descargar imagen](#)
www.noalatrata.eu


Ciudad de Málaga

INFORMACIÓN CAMPAÑA CONTRA LA TRATA CON FINES DE EXPLOTACIÓN SEXUAL

‘Sueños rotos’

El Ayuntamiento de Málaga, un más año se suma al ***Día Internacional contra la Explotación Sexual y el Tráfico de Mujeres, Niñas y Niños, que se celebra cada 23 de septiembre***, con una campaña dirigida a la ciudadanía en la que se pone el foco en las víctimas de la explotación sexual y sus sueños rotos.

Esta campaña tiene el objetivo de hacer una llamada a toda la sociedad malagueña para informar sobre la gran dimensión y la falta de derechos humanos que hay tras la trata de mujeres y niñas con fines de explotación sexual, y especialmente sensibilizar a los hombres y jóvenes que consumen los servicios que ellas están obligadas a ofrecer, ya que no han tenido oportunidades de cumplir sus sueños y están atrapadas en las redes de la trata.

La campaña surge tras las reflexiones con asociaciones que luchan día a día con mujeres involucradas en redes de trata en Málaga, con el objetivo de que ésta efeméride sirva para visibilizar a un gran colectivo de mujeres despojadas de derechos, que necesitan de la colaboración de toda la ciudadanía para recuperar su dignidad. Las asociaciones que han participado en el grupo de trabajo han sido: **ACCEM, Médicos del Mundo, Inserta Málaga, Nuevo Hogar Betania, Mujeres en Zona de Conflicto (MZC), ONG rescate, CRUZ ROJA, ASIMAS y ARRABAL.**

Información sobre recursos para el colectivo, informes estadísticos y actividades de las entidades que trabajan sobre el terreno con mujeres víctimas de la trata se pueden ver en: <https://noalatrata.eu/> [<https://noalatrata.eu/>]



**..pero esos sueños no se cumplen.
Vinieron engañadas a nuestro país
para ser víctimas de la explotación sexual**

#NoAlaTrata

23

SEPTIEMBRE

DÍA INTERNACIONAL CONTRA
LA EXPLOTACIÓN SEXUAL Y TRÁFICO
DE MUJERES, NIÑAS Y NIÑOS

